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2017年度PTA執行部役員、専門部部長・副部長、
交通部員および学級代表の募集!!

2017年度PTA執行部役員、専門部部長・副部長、交通部員および学級代表の募集を始めます。PTA活動を
通じて、子どもたちのより良い安全で楽しい学校生活をもっと支援してみませんか？ 保護者の皆さまからの
積極的なPTAへの参加をお待ちしております！
募集する役職それぞれの職務内容、くじ定義、免除規定等につきましては補習校PTAウェブサイト内、
「補習校保護者の役割」ページ（http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002）をご覧下さい。

PTA執行部役員、専門部部長・副部長

＜募集内容＞
① 副会長2名（副会長2および副会長3）
② 書記3名
③ 会計2名
④ 広報3名
⑤ 各専門部

• 文化部：部長2名、副部長1名
• 図書部：部長2名、副部長2名
• 交通部：部長2名、副部長1名

＜選出方法＞
2016年10日8日（土）～2017年1月27日（金）まで立候補および推薦を受付。
上記期間に立候補および推薦がない場合、2017年1月28日（土）の第3回合同会議にて、
今年度の学級 代表および交通部員の中から抽選で選出いたします。

＜職務内容＞
• ①～④の役員および⑤の各部長（部長1のみ）は、毎月1回のPTA役員会、各学期1回の学級代表・交通

部員合同会議、年1回のPTA総会への出席
• 各役職の詳しい職務内容につきましては、上述の「補習校保護者の役割」ページ

（http://www.futabahoshupta.org/?page_id=1002）をご覧下さい。

＜留意事項＞
• 選出について：

o 今年度のPTA執行部役員、専門部部長、学級代表および交通部員の方には推薦資格があります。
ふさわしいと思われる方をご存知の方は、ご本人の承諾を得た上でお知らせください。

o 各専門部の部長・副部長の選出は、今年度の部員から行います。
o 各専門部の部長・副部長の選出を優先し、その後、執行部の選出を行います。
o 第3回合同会議に参加できない場合は、現PTA執行部が代理でくじを引きます。代理のくじで当選した

場合は、役職選択のご希望を伺うことはできませんのであらかじめご了承願います。

＜立候補・推薦受付およびお問い合わせ先＞

•PTA執行部副会長3 勢川（fukukaicho3@futabahoshupta.org)



PTA役員対談：テーマは PTA 業務内容

PTA 役員 A : 
今回我々2人が、PTAの仕事内容報告というテーマを
担当する事になりましたが、今までの活動を振り返っ
ての感想ってありますか？
PTA役員 B :
やはりPTAの仕事内容を語る前に今年のPTAはジョ
ージ会長に触れずして語れないような気がします。ま
ず今年のPTAのスローガンですがどれほど認知され
ているか分からないので念のためここで話しておくと
SFGなんです。おそらく初めて聞いた方はなんだそれ
と思われるかもしれませんが私も最初はGeorge 会長
が今年のスローガンを発表したときに同じリアクション
をしたと思います。これは単純にSafety, Fun, Global 
の略なのですが、今年のPTA活動を一言で表すとこ
れらの方針にのっとり活動してるような気します。
PTA 役員 A :
同感ですね。ジョージ会長の良きゴルフボールのお
話は、だいぶ広まったのではないでしょうか？ 役員
になると、幸か不幸か、何回か聞く機会がありました
。
PTA役員といってもボランティアの人達の集まりで、
色々な人達がいるので、会長とか副会長は苦労して
る部分もあるかもしれません。
最近目に付くのは、保護者の多くの方々も、積極的に
ボランティアに参加されたり、片づけとかも積極的に
されているのが見受けられます。
今年度のPTA活動では、色々な事が改善されたり、
新しい事を始めたりしていますが、どう思いますか？
PTA 役員 B :
12月に初めて補習校PTAとして何か保護者や生徒の
ためになにか役に立つ事は出来ないのかという事で
高校生を対象にグローバルセミナーが行われました
。詳しい記事は後のページにあると思いますが、一言
でいうと補習校卒業後の進路などに悩んでいるであ
ろう高校生に対しアメリカで活躍する企業社長に現在
の現場で求められる生のグローバル人材像につい講
義頂くという内容なのですが、大変反響があったと聞
いていますし、今年だけではなく今後も継続したい活
動だと思います。ここシカゴには道標になる先輩方が
身近にいる訳でPTAを利用しない手はないと思いま
す。

またより学校が楽しくなるように将棋クラブも発足し
ました。これはらんちタイムくらぶさんの協力で第一
回を開催し先週第二回をPTA役員とボランティアの方
々で開催しました。今後もボランティアベースに継続
予定ですね。
PTA 役員 A :
私もグローバルセミナーに取材に行って来ましたが、
色々な高校生の質問や悩みに対して、どの様に考え
れば良いのかと説明されてたり、グローバルな人とは
どの様な事かを説明して頂いたので、良いイベントだ
ったと思います。

PTA活動を通じて、どの様に補習校が運営されている
か、保護者のサポート無しでは運営ができない事、又、
今年度は現地校の先生方を招待してのオープンハウス
もあり、普段お会いする事のない方々ともお話する事も
できたので、私自身の勉強にもなりました。
PTA 役員 B :
来年度から新たにIT部、HAPTA（Help and Assit PTA)を
設立することも本年度あらたにPTA会が取り組んだもの
になりますが、まだまだ始まっていないのでどうなるか
不安と期待と両方あります。HAPTAは保護者の集まり
で毎回は手伝いできないけどスポットで補習校イベント
などお手伝いしていただける方で構成する集まりです。
まったく義務等は発生しない活動で、気の向いたときだ
け活動できるので、本当に気軽ですよね。オープンハウ
スとか漢字検定など補習校で行われるイベントなどでボ
ランティアが必要になるときがあるのですが、特定の人
だけに負担がかかったり、人数がそろわなかったり、困
ることがあるのですが、HAPTAで協力がいただけるとそ
ういう時に本当に助かるはずです。何もないときは保護
者同士のサークル感覚でお互いコミュニケーション出来
ると思うので、ソーシャライズの場としてもいいのではな
いかと思います。

IT部に関しては一昨年度ぐらいから今の補習校保護
者方の情報をデータベース化しているわけなんですが、
まだまだ課題は山積しています。もっと簡単に、より早く
正確性を得るためにIT構築は必須だと思います。あまり
ピンとこないかも知れませんが、補習校では入学、退学
が頻繁に起こり、そのデータが逐次更新される必要が
あります。また過去バス当番や学級代表をされていると
くじ引きで当たり難くなるくじ番制度があるのですが、こ
れをマニュアルで管理するとなるとかなりの労力を要し
ます。これらをデータベース化する事でPTA会の現状を
をより早く、正確に知ることが出来るようになります。
PTA役員もすべて皆さんと同じ保護者のボランティア活
動なので、今後引継ぎされるPTA役員方の負担が少し
でも少なくなるような活動を行ってきましたね。
PTA役員A：
そうですね。色々な面で改善され、色々な新しい事も始
めたPTA活動でしたね。今年度も、あと僅かとなりました
が、引き続き宜しくお願い致します。

ジョージ会長 今年度誕生した、きいたぞう君





＜第一回 グローバルセミナー＞

１２月１０日に、PTAと補習校との合同企画として、補習校の高等部生全員を対象に
第一回グローバルセミナーが開催されました。
講師には、双葉会会長で、Komatsu America Corp.の社長（兼）最高執行責任者（兼
）北米開発本部長の森山雅之氏をお招きし、どの様な人がグローバルに活躍できる
のかということを中心に講演頂きました。

また、生徒からの質問や悩みにも率直に答えて頂き、進路の選択や考え方にも非常
に役に立ったと思います。

その内容を少しだけご紹介します：
＊グローバル人材とは、現地の人と一緒に働き、Team workが出来る人。
＊グローバルに活動するということは、ただ多国語を話せたり、外国経験ではなく、
様々な考え方の人がいることを理解し、受け入れ、自分の考えをしっかり伝えられる
こと。大切なのはコミュニケーション。
＊皆さんに望むのは、１）健康 ２）自分に自信を持つ ３）目標を持つ ４）何事にも
愚直に取り込む ことです。
＊日本の大学に進むのか、アメリカの大学に進むのかはそれ程大きな違いはない。
決めたことには[言い訳しない]事。違っていたら変えれば良い。
＊一生懸命やれば誰か助けてくれる。一生懸命やらない人は誰も助けない。

生徒達からは、「いろんな人と理解を深めたい」「将来の不安が和らいだ」「人の話を
聞くようにしたい」「言い訳しない」「頑張るぞ！」という感想を頂きました。よい刺激に
なったようです。

”森山様、お忙しい中、講師をして頂きましてありがとうございました！”



12・1月のPTA/その他

その他第7回役員会 議事録

第7回役員会
１．第3回学級代表・交通部合同会議準備

いよいよ次年度役員を決める時期が参りました。
多くの学級代表の皆さんからの立候補をお待ちしておりま

す。
立候補の受け付け、くじ引きなど公正な選出ができるよう

役割分担の確認をしました。
２．学級代表選出準備

交通部員および学級代表選出に向けた準備について話
し合いました。

より多くの保護者が立候補できるようにホームページのコ
ンテンツの最新化を進めます。
３．グローバル人材育成協力

PTA発案の高等部向けグローバル人材育成企画として双
葉会会長森山様を講師にお迎えしてご講演頂きました。

生徒達に刺激になると同時に、PTAとしても新しい事に取
組めたことで今後もより一層ボランティア活動に力を入れた
いと思います。
４．オープンハウス

ご存知の通り2年に1回のオープンハウスが実施され、大
盛況でした。

沢山の現地校の先生方がおみえになり、子供達の補習
校の様子を見て頂けたと同時に日本の教育・文化に興味を
持たれたと思います。

次回2年後も大成功となるよう引き継いで参ります。
５．PTA腕章準備完了

お気づきの方も多いと思いますが、PTA役員および副部
長はPTA活動で登校する際には一目で分かる黄色い腕章
を付けることとしました。

見かけた際には是非声かけ頂き、情報・要望などをお寄
せ下さい。
６．PTA派生、純ボランティア団体”HAPTA”結成準備

PTAの困り事の一つは各イベントでボランティアを集める
こと、集まらなければ役員自身が強制的に参加しなければ
なりません。

役員負担が増え、結果的に役員立候補も減って行くという
悪循環に陥ってしまいます。

実はボランティアに参加したい保護者も多いはず、そうい
った方に機会を提供するための新団体”HAPTA”を結成し
ました。

すでに多くの方から参加の声を頂いており、計画的に参
加しやすいように次年度の年間イベントの情報公開を進め
て参ります。

Kevin 山田氏から、将棋盤を寄付して頂きま
した。
ありがとうございました！

＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋＋

きいたぞう君からの連絡です：

保護者の方から、補習校に行く際に駐車場が一杯の
時などあるので、子供たちと一緒に補習校のバスに
乗って行っても良いかと問い合わせがありましたが、
確認したところ、バスは子供たちのみの使用に限らせ
て頂きたいとのことでした。
ご協力をお願いします。



専門部会からのお知らせ
文化部

10月5日に保護者向けイベントとして、片山理恵さんを講師としてお迎えし フラメンコ教室を
開催いたしました。約20名の参加者が集まり、講師の素敵な笑顔と楽しい指導のもと、参加された皆さんが
難しいステップなどにチャレンジして、楽しんで頂けたようです。
ぜひまた開催して欲しいとの声をたくさん頂きました。
11月12日に開催されましたオープンハウスには、たくさんの現地校の先生方が来校されました。
文化部では、文化資料展示ブースの他に、書道・華道のブースを設け、先生方に日本文化をより知って
頂く最高の機会になりました。
書道および華道のブースは多くの先生方が興味を持たれたようで、長い行列が出来るほどでした。
藤木先生、山崎先生、ヴィスコンデ先生、脇方先生が書道ブースを、山田様、永田様が華道ブースで
それぞれ素晴らしいパフォーマンスをご披露下さいました。
ご協力を頂きまして、本当にありがとうございました。
12月3日には、第二回書道教室が開催され、たくさんの生徒が静かな環境で書道を楽しんでいました。
第三回書道教室は2月4日に開催予定になっております。また、先週今週と応募のありました
書き初め作品を体育館前の廊下に展示致しますので、来校の際には ぜひご覧ください。
文化部では、現地校の行事などに活用できる日本文化資料を収集、保管し、貸出をしています。
貸出ご希望の方は、貸出し希望日の2週間前までに文化部 bunka.kashidashi@@gmail.com までご連絡ください。
貸出期間は2週間です。貸出手順については、補習校HPの文化部をご覧ください。

第三回書道教室について

日にちは2月4日、時間は午後3時より4時半までです。場所は大体育館を予定しております。
参加募集につきましては、今月に発行されます補習校便りをご覧ください。



www.FutabaHoshuPTA.org

シカゴ補習校PTAのホームページでは、保護者の皆様のお役に立てますよう、さまざまな情報を
常にアップデートして、ご提供しております。どうぞご利用ください。

きくぞう君のご紹介

きくぞうくんをご存知ですか？

補習校事務室の前にご意見箱の「きくぞう君」

が置かれています。 これは、保護者の皆様

に気軽に学校やPTAへの意見・質問・要望・

アイデア・感想・クレーム等、何でも投函して

いただけるように設置したご意見箱です。

投函されたものは、月一度の役員会で確認致します。

もっと簡単にご意見が頂けますようきくぞうくんオンラインも開設しました。 PTAサイトの「お問い合わ

せ」ページにあります。ぜひご利用ください。


